

Rusia previno un ataque de la OTAN a Siria con 624 misiles de crucero



Moscú, 15 ago (RHC) El ministro de Defensa ruso, Serguéi Shoigú, ha subrayado la importancia de la participación de Moscú en la solución de los problemas que sufre Siria.

"Unos 624 misiles de crucero estaban listos para realizar al cabo de unas 24 horas un ataque múltiple contra Siria", respondió Shoigú y agregó que, de haber asestado un golpe tan fuerte, habría sido extremadamente difícil recuperar la estructura del Estado sirio.

Rusia y Estados Unidos están a punto de concertar un acuerdo sobre la lucha conjunta contra el grupo terrorista autodenominado Estado Islámico en la gobernación de Aleppo, aseguró Shoigú. Ese acuerdo, dijo, contribuiría a que se restaure la paz y la población pueda regresar a sus casas.

El ministro ha desmentido que la operación humanitaria desplegada en la ciudad siria de Aleppo implique un bloqueo. "Desde el exterior no hay ningún bloqueo", ha asegurado. "Al contrario, la hemos abierto lo máximo posible y les decimos que salgan", ha destacado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102894-rusia-previno-un-ataque-de-la-otan-a-siria-con-624-misiles-de-crucero>



Radio Habana Cuba